

Les cyclos font étape à Missé



Le Thouars Cyclotourisme a tenu son assemblée à Missé. (Photo NR)

Samedi 6 décembre, les membres du Thouars Cyclotourisme se sont réunis à la salle polyvalente de Missé (commune déléguée de Thouars) pour leur assemblée générale. Le président Béville, dans son mot d'accueil, a remercié tous les bénévoles et sponsors du club qui ont permis d'organiser toutes les manifestations telles que « Mai à vélo », la Journée des associations de la communauté de communes, les conférences sur le sport et handicap, les Journées du patrimoine, sans oublier des interventions auprès des groupes scolaires durant l'année 2025.

L'association compte 125 adhérents, 101 licenciés et un jeune ainsi que 17 sympathisants. Le calendrier de l'année 2026 est bien rempli : le 23 janvier, marche du club ; le 3 mars, rando de la tuile ; le 13 mars, concours de belote ; le 15 avril, brevet des 100 km ; le 20 mai, brevet des 150 km ; le 23 mai, sortie familiale de « Mai à vélo » ; le 23 août, méchoui du club ; le 6 septembre, randonnée de la Montgolfiade ; le 5 décembre, assemblée générale. Par ailleurs, le 21 juin, aura lieu la concentration nationale cyclos à Candes-Saint-Martin (49). Le président a rappelé les grandes consignes de sécurité pour rouler à vélo sur les routes et les nouvelles pistes cyclables en ville. Pour leur fidélité à la fédération, le comité départemental du cyclotourisme a tenu à mettre en valeur huit membres du club : Réjane Saboureau, Jean-Pierre Questel, Jean-Yves Saboureau, Michel Double, Yves Larcher, Marcel Pineau, Daniel Fromenteau et Claude Vendé. L'assemblée générale s'est terminée autour d'un moment de convivialité.